



ばん 坂

さとの 悟

質 問 QUESTION

安八温泉の建て直しなどの考えは

建て直しはせず、機器等の点検をしっかりと実施します

〔町長〕

回 答 ANSWER

安八温泉は、町民の憩いの場としてにぎわい、町外からの来館者も多く、年間20万人以上の入館者があり、ふるさと寄附金での申し込みもあつた活気のある保養施設でした。現状は、新型コロナウイルス蔓延防止対策の関係で、館内使用制

限、休憩所のテレビの撤去、入館は人数制限がされています。

また、温泉収支改善対策で休館日が月2日から週2日、開館時間も午後からに変更されたこともあり、残念なことではありますが館内飲食店は撤退されています。

令和4年度の運営プランを説明してください。

新型コロナウイルス感染症の終息が見えない中でいつまた流行するか予測もつきません。当面は、現状の時間短縮、入館制限ならびに休館日を継続します。

温泉施設の老朽化により突発休止設備があり、耐震

性など心配な所があります。避難施設として機能が満たされていますか。

安八温泉は、耐震基準を満たしています。施設は福祉避難所として指定しており、高齢者や障がい者、乳幼児、妊産婦など、一般の避難所生活では支障がある人が特別の配慮を受けることができます。温泉には、福祉避難所の機能として必要な移動式ベッド、障がい者用トイレのほか、必要な消耗品の最低限のものを備えています。

安八温泉の位置付けと、将来に向け温泉施設の建て直しなどの考えは。

安八温泉は、町の総合計画にお

いて、地域交流の場、健康づくりの場を旨とする高年齢者福祉推進施設として位置付け、近年は、当初の福祉のみならず、安八百梅園や結神社などとともに、希少な観光資源としても位置付けてきました。

同施設のうち、本館は建築から40年が経過し、老朽化等の問題も

ありますが、町としては今のところ建て直す考えはありません。機

器等の点検をしっかりと実施し、もし不具合が発生した場合は早急に修繕を行い、住民の皆さまに迷惑をおかけしないよう努めます。



時短営業中の安八温泉